

Fecha: 07-03-2023

Fuente: El Dinamo

Título: **Verónica Undurraga: la abogada que ingresó por paridad y que presidirá la Comisión Experta**

Visitas: 115.528

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.eldinamo.cl/politica/2023/03/06/veronica-undurraga-la-abogada-que-ingreso-por-paridad-y-que-presidira-la-comision-experta/>

La doctora en derecho y académica será acompañada en la vicepresidencia por Sebastián Soto.

Este lunes se instaló de manera oficial la Comisión Experta que entregará insumos para el nuevo proceso constituyente, instancia que será presidida por la abogada Verónica Undurraga (PPD). En una breve sesión realizada en la sede del Congreso Nacional de Santiago, los 24 integrantes de la comisión ratificaron por unanimidad y en una votación a mano alzada la designación de la doctora en derecho y académica, quien será acompañada en la vicepresidencia por Sebastián Soto (Evópoli). Undurraga recibió el cargo de parte de Hernán Larraín (UDI), quien encabezó el acto de manera inicial al ser el experto de mayor edad y experiencia. Al momento de asumir la presidencia, la abogada expresó que “estamos aquí para servir, con obras y no con palabras.

Somos 24 hombres y mujeres a quienes sus representantes en el Congreso nos han confiado una tarea muy específica y por un tiempo acotado, proponer a la ciudadanía un anteproyecto de Constitución”. “ Los malestares de nuestra sociedad son profundos y se requerirá tiempo para generar confianzas, mucho más tiempo que el que dure este proceso. Pero así como usted se levantan a trabajar todas las mañanas, nosotros también y vamos a poner nuestras mejores capacidades en esta tarea, por algo hay que empezar”, complementó. Quién es Verónica Undurraga Verónica Undurraga es abogada y doctora en Derecho de la Universidad de Chile; Magíster en Derecho de la Universidad de Columbia.

De acuerdo a su perfil en la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) -donde actualmente ejerce como académica-, la profesional ha concentrado sus intereses en el “derecho constitucional, los derechos humanos y los estudios de género, especialmente en los temas de derechos sexuales y reproductivos, salud y no discriminación”. Es miembro del directorio de la Fundación Pro Bono y del think tank Espacio Público, miembro de la Red Latinoamericana de Académicas/os del Derecho (Red ALAS) y socia fundadora de la Sociedad Chilena de Políticas Públicas. Participa también en el consejo consultivo de Fundación Iguales. El PPD nombró a Undurraga como su representante en la Comisión tras una corrección por paridad, debido a que el partido había presentado inicialmente a José Antonio Ramírez. Las subcomisiones de la comisión Junto con la elección de la mesa directiva, la Comisión Experta definió a quienes presidirán las subcomisiones temáticas que trabajarán en las diversas normas.

Así se ratificó que la subcomisión de sistema político será presidida por Juan José Ossa (RN); la de función jurisdiccional estará a cargo de Catalina Salem (Ind-RN); la de principios y derechos civiles y políticos de Máximo Pavez (UDI) y la Comisión de Derechos económicos, sociales y medioambientales a cargo de Alejandra Krauss (DC).



Verónica Undurraga: la abogada que ingresó por paridad y que presidirá la Comisión Experta

La doctora en derecho y académica será acompañada en la vicepresidencia por Sebastián Soto.

Por Sebastián Soto



Compartir

Este lunes se instaló de manera oficial la **Comisión Experta** que entregará insumos para el nuevo proceso constituyente, instancia que será presidida por la abogada **Verónica Undurraga** (PPD).

En una breve sesión realizada en la sede del Congreso Nacional de Santiago, los 24 integrantes de la comisión ratificaron por unanimidad y en una votación a mano alzada la designación de la doctora en derecho y académica, quien será acompañada en la vicepresidencia por **Sebastián Soto** (Evópoli).

Undurraga recibió el cargo de parte de **Hernán Larraín** (UDI), quien encabezó el acto de manera inicial al ser el experto de mayor edad y experiencia.

Al momento de asumir la presidencia, la abogada expresó que “**estamos aquí para servir, con obras y no con palabras**”. Somos 24 hombres y mujeres a quienes sus representantes en el Congreso nos han confiado una tarea muy específica y por un tiempo acotado, proponer a la ciudadanía un anteproyecto de Constitución”.

“**Los malestares de nuestra sociedad son profundos y se requerirá tiempo para generar confianzas, mucho más tiempo que el que dure este proceso**. Pero así como usted se levantan a trabajar todas las mañanas, nosotros también y vamos a poner nuestras mejores capacidades en esta tarea, por algo hay que empezar”, complementó.

Quién es Verónica Undurraga

Verónica Undurraga es abogada y doctora en Derecho de la Universidad de Chile; Magíster en Derecho de la Universidad de Columbia.

De acuerdo a su perfil en la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) -donde actualmente ejerce como académica-, la profesional ha concentrado sus intereses en el “derecho constitucional, los derechos humanos y los estudios de género, especialmente en los temas de derechos sexuales y reproductivos, salud y no discriminación”.

Es miembro del directorio de la Fundación Pro Bono y del think tank Espacio Público, miembro de la Red Latinoamericana de Académicas/os del Derecho (Red ALAS) y socia fundadora de la Sociedad Chilena de Políticas Públicas. **Participa también en el consejo consultivo de Fundación Iguales**.

El PPD nombró a Undurraga como su representante en la Comisión tras una corrección por paridad, debido a que el partido había presentado inicialmente a **José Antonio Ramírez**.

Las subcomisiones de la comisión

Junto con la elección de la mesa directiva, la Comisión Experta definió a quienes presidirán las subcomisiones temáticas que trabajarán en las diversas normas.

Así se ratificó que la subcomisión de sistema político será presidida por **Juan José Ossa** (RN); la de función jurisdiccional estará a cargo de **Catalina Salem** (Ind-RN); la de principios y derechos civiles y políticos de **Máximo Pavez** (UDI) y la Comisión de Derechos económicos, sociales y medioambientales a cargo de **Alejandra Krauss** (DC).

TEMAS RELEVANTES